



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a célébré la Divine Liturgie au métochion de l'Église de Jérusalem à Moscou

[gallery]

Le 27 novembre 2012, fête de l'apôtre Philippe, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a célébré la Divine Liturgie au métochion de l'Église de Jérusalem, l'église de la Dédicace, rue Filipovsky à Moscou. Un des autels de cet église étant dédié à l'apôtre Philippe, la paroisse fêtait donc sa fête patronale.

Monseigneur Hilarion a concélébré avec l'archimandrite Stéphane (Dispirakis), recteur du métochion, l'archiprêtre Vladimir Divakov, secrétaire du Patriarche pour la ville de Moscou, à la tête du doyenné Central, l'archidiacre Vladimir Nazarkine, adjoint du président du DREE et les clercs du métochion.

Le consul général de Grèce, Ioannis Plotas assistait à l'office avec son épouse.

Après la liturgie, l'archimandrite a salué en grec le métropolite Hilarion. Celui-ci a transmis à l'assistance la bénédiction du Patriarche de Moscou et de toute la Russie Cyrille. Il a ensuite prononcée une homélie sur le thème des apôtres, revenant également sur les impressions de son récent pèlerinage en Terre Sainte.

Faisant partager la joie du pèlerinage entrepris par le Primat de l'Église russe avec une délégation en Terre Sainte, le le métropolite Hilarion a invité les croyants à « prier le Seigneur pour qu'il nous donne à tous la possibilité non seulement de se rendre durant notre vie terrestre à la Jérusalem terrestre, mais encore d'atteindre à cette Jérusalem céleste qui attend chacun de nous et dans laquelle une place est préparée pour chacun de nous. »

Le métropolite a conclu : « Demandons au saint apôtre Philippe de nous inspirer son zèle apostolique, pour qu'il nous aide à porter haut l'étendard de l'Église chrétienne, qu'il aide chacun de nous à devenir apôtre, amenant les gens au Christ, y compris nos proches et nos connaissances, comme Philippe a attiré Nathanaël au Christ en disant : « Nous avons trouvé le Messie, celui qu'annonçaient les prophètes » (cf Jn 1, 45). Et ne soyons pas troublés si les gens répondent à notre appel avec la méfiance ou le scepticisme dont fit preuve Nathanaël : « Peut-il sortir quelque chose de bon de Nazareth ? » (Jn 1, 46). Dépassons cette résistance de la volonté humaine, l'entêtement, la méfiance.

Témoignons du Christ non seulement par nos paroles, mais avant tout par nos actes et notre mode de vie. Et alors, comme à la suite des apôtres, les milliers suivront le Christ avec nous. Amen. »

En mémoire de cette liturgie, l'archimandrite Stéphane a offert une crosse épiscopale au métropolite Hilarion.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53374/>